

Bonjour,

Candidate France Insoumise de la 2ème circonscription de l'Aisne, je me dois de répondre à vos attentes. En effet, la mortalité est en augmentation sur les routes; la verbalisation à outrance ne change pas grand-chose.

Je vous adresse nos mesures concernant la sécurité routière :

Contre la politique du chiffre, nous estimons que les radars doivent être placés uniquement sur les zones accidentogènes.

D'autre part, le recours à des sociétés privées est contraire à notre programme "l'Avenir en commun". Je suis consciente des abus concernant la verbalisation, il sera donc nécessaire d'en discuter d'une part avec les services concernés et d'autre part avec les usagers, en l'occurrence votre Ligue incluse.

D'autres mesures permettront de remédier aux problèmes routiers (meilleur entretien des routes par l'Etat, valorisation des transports en commun et à énergie propre... ) Tout cela est détaillé ici : <https://avenirencommun.fr/le-livret-transport>

Cordialement, Sarah Lempereur